

WARTA

Satgas Yonif 115/ML Beri Pelayanan Kesehatan kepada Masyarakat Kampung Tirineri

Achmad Sarjono - WARTA.CO.ID

Apr 8, 2024 - 13:04



PUNCAK JAYA - Dalam upaya membantu pemerintah untuk meningkatkan taraf kesehatan masyarakat, Pos Tirineri Satgas Yonif 115/ML rutin memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang datang berobat ke Pos. Hal tersebut disampaikan langsung oleh Danpos Tirineri Satgas Yonif 115/ML. Minggu (7/4/2024).

Danpos Tirineri mengatakan bahwa, masyarakat Kampung Tirineri kerap datang ke Pos untuk berobat dengan keluhan yang beragam, seperti, batuk, flu, demam, hingga penanganan luka akibat terkena benda tajam.

“ Setiap harinya, Masyarakat Kampung Tirineri rutin datang ke Pos untuk berbagai keperluan, dari mulai sekedar berbincang dengan anggota Pos, barter sayuran dengan bahan makanan, meminta bantuan pangkas rambut, dan ada juga yang datang untuk berobat. Memang sudah sejak awal kedatangan kami disini, sudah disosialisasikan kepada para Tokoh Masyarakat, Tokoh Adat dan Tokoh Agama di wilayah ini agar masyarakat tidak sungkan untuk datang berkunjung ke Pos, terlebih untuk berobat,” Ucap Danpos.

Sudah bukan hal yang asing bagi masyarakat di Kampung Tirineri bahwa Pos Satgas TNI selalu terbuka dalam membantu masyarakat yang datang berobat. Hal ini disebabkan karena jauhnya fasilitas kesehatan dari Kampung Tirineri dan biaya transportasi yang cukup mahal. Sehingga pelayanan kesehatan yang ada di Pos TNI terdekat menjadi andalan masyarakat untuk berobat.

Danpos Tirineri Letda Inf Dodi Wijaya juga mengatakan, keberangkatan TNI di daerah terpencil seperti Kampung Tirineri sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Selain bertugas menjaga keamanan di wilayah, TNI juga banyak melakukan kegiatan sosial untuk mengatasi kesulitan masyarakat. Melalui kegiatan sosial, TNI dapat bersinergi dengan masyarakat dalam menjaga keamanan di wilayah.

“ Pelayanan kesehatan merupakan salah satu kegiatan yang paling dibutuhkan oleh masyarakat Kampung Tirineri, dengan adanya pelayanan kesehatan oleh anggota Pos, sangat berdampak pada pemeliharaan kondisi kesehatan masyarakat, sehingga taraf hidup masyarakat menjadi lebih baik. Semoga melalui kegiatan seperti ini, masyarakat semakin sadar, bahwa kehadiran TNI sangat dibutuhkan oleh masyarakat.” Tambah Danpos.

Sementara itu, Pendiron Telenggen yang mengantarkan anaknya berobat karena mengalami luka di kaki menyampaikan rasa terimakasihnya kepada anggota Pos Tirineri Satgas Yonif 115/ML karena dengan cepat mengobati anaknya yang terluka.

“ Terimakasih kepada anggota kesehatan Pos Tirineri yang dengan cepat mengobati anak saya yang terluka, sehingga kondisinya bisa cepat teratasi dengan baik.. Kaonak ..wa..wa..” ucapnya. (*)